Colombia



Bucaramanga Santander Deportes Colombia Política Multimedia Judicial Mundo Economía Opinión Tendencias

miércoles 07 de junio de 2023 - 11:30 AM

Vanguardia > Colombia

Escándalo: pareja de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, tendría grandes contratos con el Estado

Julián Caicedo, un joven de 31 años, tendría dos jugosos contratos con entidades estatales, revela La Silla Vacía. Caicedo es la pareja del actual presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.





Con el fin de acabar con el uso de contratos y cargos para pagar favores políticos, el gobierno de Gustavo Petro anunció que emprendería una reingeniería del Estado.



Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- Por qué no se puede vincular con certeza la supuesta amenaza a Petro de Anonymous con el seudónimo original
- Escándalo: pareja de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, tendría grandes contratos con el Estado
- Esto fue lo que dijo Álvaro Uribe sobre el Ministerio de la Igualdad
- 'Me amenazan personas poderosas', Benedetti pide protección ante la Fiscalía
- Video: Periodistas fueron hostigados en medio de manifestaciones en Medellín

Sin embargo, sumándose a una posible lista de casos, según La Silla Vacía, la pareja del gerente de campaña de Petro, Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, disfrutaba de un cargo como funcionario público y un contrato de prestación de servicios con otra entidad pública.

De hecho, La Silla Vacía encontró los siguientes hechos:

El 23 de enero, el joven administrador de negocios internacionales de la Konrad Lorenz y especialista en desarrollo de negocios, Julián Caicedo Cano, habría sido nombrado asesor del Instituto Nacional de Vías, Invías, y firmó un contrato de prestación de servicios en la Universidad Pascual Bravo en Medellín.



Video: Presidente Petro defiende las reformas sociales y anuncia dos más, ¿cuáles



Video: Siete niños fueron atropellados por un camión en Bogotá

Cabe destacar que la universidad pública na sido denunciada por medios regionales por ser usada para tercerizar la contratación en la Alcaldía de Daniel Quintero.

Bajo esta premisa, cuando Petro llegó al gobierno, en el cual Roa manejó dinero de su campaña, Caicedo Cano habría firmado sus primeros contratos con el Estado.

Precisamente, cuando se estaban llevando a cabo, Caicedo Cano publicó fotos de los viajes que realizó en ese periodo.

¿Qué posibles contratos tuvo Julián Caicedo Cano?

"Realizar acompañamiento estratégico en un convenio de la Secretaría de Desarrollo Económico de Medellín para desarrollar las estrategias y acciones en el marco de las dimensiones de la Política Pública de Desarrollo Económico", especificaría el contrato de Caicedo.

Asimismo, bajo este los honorarios fueron de aproximadamente \$6,9 millones mensuales y la función de Caicedo era articular los planes de esa secretaría con la institución.

Cabe recordar que el catalán Manuel Garu, cercano del alcalde de Medellín, Daniel Quintero, recibió la nacionalidad por orden presidencial el paño paso, hasta el momento y según la investigación de La Silla Vacía, se quedó con un megacontrato por 251 mil millones de pesos para hacer un plan piloto de recolección de las basuras.

"El mismo día que se sumó a la lista de contratistas en Medellín, la pareja de Roa fue nombrado como asesor de la Dirección Técnica y de Estructuración del Invías, la división que más profesionales con conocimientos especializados en vías que debe tener esa entidad", afirmó el medio de comunicación digital.

Precisamente, en ese cargo recibió presuntamente un salario mensual de 6,7 millones de pesos, según la escala salarial de la Función Pública.

Caicedo Cano fue nombrado directamente por el director de la entidad, Juan Alfonso Latorre, quien llegó a ese cargo por recomendación de Roa. Latorre fue director hasta mayo pasado, luego de que La Silla reveló irregularidades en la ejecución del millonario contrato para reconectar la vía

Por ello, Caicedo Cano debería cumplir un horario laboral, sin embargo, según La Silla Vacía en sus redes sociales subió fotos desde finales de enero hasta mayo de sus viajes internacionales a Panamá, Chile y Estados Unidos; y nacionales a La Guajira, Meta y Atlántico.

Con el fin de aclarar estos acontecimientos, la pareja de Ricardo Roa no respondió a las preguntas de La Silla Vacía sobre cómo ejecutó los contratos, cuando, de acuerdo a sus propias publicaciones, estuvo de viaje todas las semanas. Tampoco quiso explicar si su relación sentimental con Roa fue la que le dio la palanca para asegurarse ingresos tanto en Medellín como en el Invías.

"No tengo la obligación de responder sobre mi vida personal. La información de los contratos puede preguntársela a las entidades", afirmó Caicedo Cano. Ricardo Roa tampoco respondió a los mensajes dejados por La Silla Vacía en su número personal.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

>> Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

ejemplo@correo.com



Al registrarte, aceptas nuestros $\underline{\text{T\'erminos y condiciones}}$ y nuestra $\underline{\text{Política de privacidad}}$.







Esto fue lo que dijo Álvaro Uribe sobre el Ministerio de la Igualdad



Video: Periodistas fueron hostigados en medio de manifestaciones en Medellín



Video: Presidente Petro defiende las reformas sociales y anuncia dos más, ¿cuáles son?



"Pueden allanar el Palacio, el Ejército, la Policía y no encontrarán nada ilegal": Petro se despachó contra el fiscal

Comentarios



Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Registrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriveraramirez@gmail.com